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【総務部】施政方針

地域おこし協力隊について

○平山委員 はい。１番、平山光生です。施政方針７ページ中段、地域おこし協力隊の部分に

ついて質問させていただきます。施政方針７ページには新たな隊員の採用をはじめ、協力隊

が活躍できる環境整備を進めるとともに、地域課題の解決につながる仕事づくりと定住促進

について取り組んでまいりますというふうに記載されていますが、今後どのような分野の採

用を予定し、隊員の環境改善をどのようにしていくのか教えてください。

○政策推進課長 政策推進課長の渡部です。平山委員の御質問にお答えします。当町の地域お

こし協力隊につきましては、現在２名、観光振興とふるさと納税を通した本町の魅力発信、

こちらの方で採用しているところでございます。地域おこし協力隊の今後のどのような目的

を持った者を募集するかにつきましては、今まで地域課題、町の特定地域課題について募集

しておりましたが、近年、地域課題自体を地域おこし協力隊から提案するフリーミッション

型、いわゆるフリーミッション型というのもありますので、そういうものも踏まえまして、

地域、本町の特定課題だけではなくて、そういう募集の方についても検討していきたいと考

えております。また、今後定住促進についてにつきましては、昨年８月に起業支援型の補助

金の方を創設しました。今回こちらの補助金制度を活用しまして、１名の地域おこし協力隊

が、昨年退任した協力隊が補助金を活用して現在起業に向けて準備を進めているところでご

ざいます。このような補助金の活用についても広くＰＲしていくとともに、特に地域おこし

協力隊については、地域に溶け込むフォローアップが必要だと考えておりますので、町民と

隊員、また協力隊員同士の相互の交流についてサポートしてまいりたいと思いますので御理

解願います。

○平山委員 はい。１番、平山光生です。再質問させていただきます。前回、令和５年の９月

の一般質問の際に、地域おこし協力隊について質問させていただいた際に、隊員の環境整備

についてですね、調査と検討を進めるというふうに御答弁をいただいています。町長の方か

らですね。今のお話を聞くと、今までやってきた整備されたことについてＰＲしていくとい

うことだけだったんですが、この調査について行われたのか、さらに新しい何か対策を考え

ているのか教えてください。

○政策推進課長 政策推進課長の渡部です。平山委員の再質問についてお答えいたします。昨

年ですね、地域おこし協力隊の車の活用ですとか、そういうものの課題がありましたので、

それについては今後車を使えるような形で検討しているところでございます。また、先ほど

も申し上げましたが、あくまで課題、地域課題に対して募集するだけではなく、フリーミッ

ション型、いわゆる地域おこし協力隊がこういうものをしたいということで町に来ていただ

けるようなもの、こういうものに対してちょっと検討していきたいなと考えているところで

ございますので、御理解願います。

○平山委員 分かりました。

【総務部】一般会計予算歳出

役場庁舎冷房設備整備事業

○安藤委員 はい。２番、安藤美佳です。主要施策２ページ、17 番の役場庁舎冷房設備整備事
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業についてお伺いいたします。３階委員会室よりも利用頻度の高い部屋があると思うのです

が、そちらに設置せず、３階委員会室にした理由を教えてください。

○総務係長 総務課総務係長の川端です。安藤委員の御質問にお答えします。３階の委員会へ

の設置理由と設置箇所の選定理由につきましては、各階にクーリングシェルターを設置する

に当たり、委員会室の選定理由として、一部事務組合などで他町の議員等の控室として利用

することが多いことや、コロナ明けではありますが、各委員会において多人数で密集した状

態で長時間滞在し、さらに委員会を傍聴する一般住民が増加していることに対する配慮や感

染症対策として、また 301 号会議室への設置を検討しましたが、301 号会議室の利用につい

ては、多人数での会議用のスペースでもありますが、打合せスペースの不足により、少人数

で打合せ等をして利用されているという現状があるため、今後、議会事務局と協議が必要と

なりますが、全庁的に会議室や打合せスペースが不足していることから、間仕切りを活用し

て小スペースを確保し、職員をはじめ、町民に対しても利用できる打合せスペースとしたく

選定したところです。以上です。

地域防災向上事業

○平山委員 はい。１番、平山光生です。主要施策 46 番、地域防災向上事業について質問させ

ていただきます。委員会内での質問の際に展示用フレームの活用ということで聞かせていた

だきまして、防災フレームの活用として、今後社協に展示して耐震化の手段の周知をしてい

くというふうに伺いました。防災訓練では様々な備蓄品を展示することになると伺いました

が、大きな防災訓練というふうになると町民の方が集まってくるため、防災関連品の周知に

適すると思いますが、展示品から購入したいとなったときに、買いたいけど買えないという

方もたくさん出てくると思います。そうした際に防災備品を販売している事業者等にですね、

来ていただいて展示販売会、直売会っていう形にすると多くの町民の方が、直ぐに防災備蓄

を整備できるようになると思うのですが、そういった取組は考えていらっしゃるでしょうか。

教えてください。

○防災主幹 防災主幹の天神です。平山委員の御質問につきまして御答弁させていただきます。

防災備蓄品の業者さんを招いて、皆さんに展示、または見ていただく、展示していろいろと

見ていただくという中で、今御質問いただいたことは、とても有効だと考えておりますので、

防災訓練の中身をこれから精査する中で十分考えていきたいと思います。

以下は質疑なし

・一般会計予算歳出以外

・議案第11号中標津町会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例及び職員の育児

休業等に関する条例の一部を改正する条例制定について


